



## 弘前アップルRC週報

ロータリー：  
変化をもたらす

国際ロータリー第2830地区  
弘前アップルロータリークラブ  
創立：2012年6月1日

事務局 & 例会場  
〒036-8086 弘前市田園1-12-1 iAネットワーク棟内  
TEL：0172-27-1333 FAX：0172-27-1245



例会：毎週水曜日 19:00 ~ 20:00

会長：木村 由美 幹事：澁谷 明広

### 2017.09.20(水) 第209回E例会

- ◆ アピールタイム
- ◆ 委員会報告
- ◆ メインテーマ  
「どのようなE例会なら参加しやすいですか？」

### アピールタイム

#### ・関場 慶博会員

ただいま青森空港です。これから羽田空港へ、そしてバンコク経由でヤンゴンまで行ってきます。青森空港で荷物を預けたら、荷物はヤンゴンで受け取ればよいとのこと、なんと便利になったのでしょうか。航空券も、青森空港でヤンゴンまでの航空券を発券してくれました。それでは行ってきます。

- ・福澤 稔会員  
道中、お気をつけて！
- ・木村 由美会長  
お気をつけて。みやげ話を楽しみにしています。
- ・三浦 順子会員  
お気をつけて！
- ・板澤 雅人会員  
お気をつけ下さい。

### 委員会報告

#### ・小林 伯裕 アカデミー委員長

9月27日(水)の例会は坐禅移動例会、終了後懇親会となっております。  
リンク先のページにて例会、懇親会それぞれの出欠のご連絡をお願い致します。

日時：平成29年9月27日(水) 19:00～  
場所：報恩寺(弘前市新寺町34)ノ

懇親会は例会終了後、「炭焼鍋 真ちゃん」20:30頃～  
会費：4000円

となっております。  
もちろんどちらか一方のみの参加も大歓迎です。  
皆様のご参加をお待ちしております。

### メインテーマ

9月のE例会のメインテーマは「どのようなE例会なら参加しやすいですか？」です。

#### ・木村 由美会長

現在のE例会、とても参加しやすいです。  
会員の皆様、中々例会出席難しい方、どうか心境だけでも載せて頂けたら、嬉しいです。仕事が忙しいですとか、忘れてしまいます。とか素直にそのままを載せて下さいませm(\_\_)m  
例会も月一回だけは出席目標か、それが無理ならばイベントだけは出席するなど、どうか、お顔を見せてください。

#### ・板澤 雅人会員

コメント時間のゆとりもありますし、私も大変参加しやすいと常々思っております。テーマがあまり漠然ですとコメントに戸惑いますが、以前からのルールに従いながらもお互いさらっと沢山の方がコメントしやすいテーマがいいですね。

#### ・田中 裕介会員

個人的にはFBなら毎日開いてるので参加しやすいです。  
通常例会は水曜なにかと予定が入って参加できないですが、しっかり出席していきたいとおもいます。

#### ・宇野 純子会員

FBだと参加しやすいです。



### カルチャアロード

9月17日(日)、弘前市土手町においてカルチャアロードが開催されました。弘前アップルロータリークラブも出店し、陸前高田市の「熊谷ホルモン」や海産物、そして『ハナミズキのみち』の絵本を販売し、東日本大震災の風化防止、復興支援のために活動を行いました。当日は陸前高田ロータリークラブの皆さんにもご参加いただき、用意した「熊谷ホルモン」も完売する大盛況となりました。



今回の出席報告	第208回例会(9/13)の出席報告
◆出席者	◆出席者
例会 8名	例会 11名
	協議会 11名
	計22名
	修正出席率 70.93%
会員数 : 31名 (出席義務 : 31名 ・ 出席免除 : 0名)	



### ROTARY豆知識 ロータリーの発祥

1890年代は、アメリカ社会の変動期で、あらゆる人種、信条、文化の垣根と経済恐慌は自己主義や悪徳商法を生み犯罪・汚職・暴力が横行していた。新興都市シカゴはその代表でした。その中で1905年(明治38年、日露戦争中)画期的な組織が誕生しつつありました。2月23日、ハリスはシルベスター・シールと会食しながら、かねて暖めていたクラブ構想を打ち明けました。シールも積極的に賛同し、ガスターバス・ローアとハイラム・ショーレと落ち合い、4人は真の友情と相互扶助を求めてクラブを創立しました。

「ロータリー創始者(Founder of Rotary)」は、1905年シカゴに最初のロータリークラブを創立したポール P.ハリスを指します。